

SIXIÈME JOUR DE LA NEUVAINES – mercredi 27 mai

LE DON DE SCIENCE : « voir Dieu à l'œuvre dans le monde, à l'œuvre dans notre vie »

Veni Creator, (lien page 25) ou Saint Esprit (page 4) ou séquence à l'Esprit Saint (page 5)

Parole de Dieu : Évangile selon saint Matthieu 11, 25-30

En ce temps-là, Jésus prit la parole : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l'as voulu ainsi dans ta bonté. Tout m'a été confié par mon Père ; personne ne connaît le Fils, sinon le Père, et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler. Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos. Oui, mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger. »

Demande : Demandons à l'Esprit Saint le don de connaissance, le don de science pour mieux entrer dans le dessein de Dieu et comprendre son intention.

Qu'il nous permette de reconnaître Dieu à l'œuvre dans la nature et dans l'histoire.

Face à l'épidémie qui nous frappe, que la recherche menée par les scientifiques, éclaire nos choix individuels, les décisions des pays et nous aide à adopter les gestes qui sauvent.

Par le don de science, Esprit Saint soutient ce travail scientifique. Au commencement, Dieu a tout créé avec sagesse et par amour. « Dieu vit tout ce qu'il avait fait, cela était très bon » (Gn 1, 31).

Esprit Saint fait nous découvrir les bienfaits de la nature. Donne nous de contempler chaque espaces, chaque fleurs, chaque arbre, rivières, animal,...et de nous émerveiller devant tant de beauté, de sagesse, d'harmonie.

La nature se donne gratuitement Esprit Saint fait nous réapprendre avec elle, l'humilité, le don gratuit, ce don d'Amour que Dieu ne cesse de nous dispenser depuis la Création.

Esprit saint, aide nous à prendre des engagements pour la préservation de cette création sans qui nous ne sommes rien.

Esprit Saint aide tous les chrétiens de notre diocèse à prendre conscience que personnellement, quels que soient leurs métiers, leurs situations familiales, leurs âges...ils ont un rôle à prendre pour que la création don de Dieu reste belle et accueillante pour nous et les générations à venir.

Tous en chemin vers la sainteté

Saint Damien de Molokai (1840 – 1889). Prêtre et apôtre des lépreux. Fêté le 10 mai.

« Plus je suis exposé et abandonné à moi-même, plus j'ai le droit de compter sur le secours du Bon Dieu. »

« Persuadé que le Bon Dieu ne me demande pas l'impossible, je vais en tout sans me troubler. »
Joseph naît en Belgique. Il quitte l'école à 13 ans pour travailler à la ferme. A 19 ans, il devient religieux sous le nom de Frère Damien et se sent appelé à la mission.

En 1863, son frère Auguste, jeune prêtre, tombe malade alors qu'il devait partir en mission dans l'île d'Hawaï, Damien demande à le remplacer. Il arrive à Honolulu le 19 mars et commence une rude vie de missionnaire.

Ordonné prêtre, il baptise et construit des chapelles, mais, au bout d'un an, part aider un confrère débordé dans l'immense district de Kohala où il restera seul prêtre durant huit années. Le

gouvernement a une léproserie à Molokai, une île voisine, pour y déporter les malades atteints par ce mal incurable. Le Père Damien est volontaire pour aller s'occuper d'eux.

Il devient ainsi le prêtre et le médecin des huit cents lépreux, prenant en charge leurs problèmes spirituels et matériels, édifiant une véritable communauté à laquelle il s'identifie : "Nous autres lépreux", indique-t-il dans son courrier.

En décembre 1884, il contracte la lèpre, et cette nouvelle se répand en Europe, faisant affluer les dons à Molokai, ainsi que le renfort de trois religieuses franciscaines. Mais le Père Damien est toujours seul prêtre pour assurer les divers ministères qu'il ne cessera que deux semaines avant sa mort, le 15 avril 1889.

Bonus – Le don de Science :

Reconnaitre Dieu dans la nature témoignage de Jean Daniel

<https://youtu.be/g-LG8UqR82Q>